



Universidad
Tecnológica
de Pereira

COMUNICADO DE LA MESA INSTITUCIONAL DE DERECHOS HUMANOS DE LA UNIVERSIDAD TECNOLÓGICA DE PEREIRA A LA OPINIÓN PÚBLICA

El día 29 de abril de 2023 en horas de la mañana, la Mesa Institucional de Derechos Humanos de la Universidad Tecnológica de Pereira, encabezada por el Rector de la Institución, Luis Fernando Gaviria Trujillo, fue informada de una amenaza de muerte contra el profesor Jairo Alberto Mendoza Vargas, quien se postula como representante de los profesores ante el Consejo Académico de la Universidad. De inmediato, se tomaron las medidas necesarias para garantizar los derechos humanos del profesor, ya que cualquier forma de violencia o intimidación es de gran preocupación para la Mesa.

La Mesa Institucional de Derechos Humanos UTP condena y rechaza cualquier acto de intimidación o amenaza dirigido contra la comunidad universitaria. Además, asegura que no se tolerarán tales comportamientos. Este tipo de actos afectan los procesos democráticos de la Universidad Pública, donde la libertad académica y la diversidad de pensamiento deben ser respetadas.

Es importante destacar que la Universidad siempre ha trabajado para proporcionar garantías a todos los miembros de la comunidad y, por lo tanto, rechaza enérgicamente cualquier forma de agresión física, mental o emocional hacia las personas.

La Universidad seguirá monitoreando la situación del profesor y tomará las medidas necesarias para proteger los derechos humanos de la comunidad UTP.